

La Contraloría Municipal previene la corrupción, con acciones de capacitaciones a las personas servidoras públicas del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Puebla.



**Con la asistencia
aproximada de**

525

participantes

de las dependencias y entidades

El pasado 26 de febrero del presente año, se realizó la conferencia

“Combate a la corrupción: Auditoría Forense”.



La Contraloría Municipal lleva a cabo acciones de capacitación, con la finalidad de proporcionar elementos que generen un valor agregado en las actividades que desempeñan las personas servidoras públicas del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Puebla.



Con la asistencia
aproximada de

323

participantes
de las dependencias y entidades